

Acerca del nombre “Satanás” y el publico en general.

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[26/05/2024](#)

Hay veces en que la gente, incluso aquellos que conocen a Satanás y a los Dioses, sabiendo que son nuestros Dioses originales y conocen toda la Verdad, muestran signos de duda sobre estos temas en lo que concierne al público.

Tener que enfrentarse a masas de gente desinformada, analfabeta, o simplemente emocionalmente reactiva, puede a veces llevarle a uno a pensar: "¿Debería el sitio ser oscuro? ¿Deberíamos utilizar el nombre de Satanás? ¿Podemos recurrir a Enki? ¿Podemos hacerlo todo más bonito?"

Uno quiere poner un poco de "agua en su vino", para hacer que un tonto beba de ese vaso. Sigue añadiendo agua a tu vino, y luego las "masas" y el cumplimiento de sus falsedades y temores, que al final sólo te quedará agua.

Entonces, ¿debería uno convertir su vino en agua, sólo para la satisfacción, si acaso, de los extraños, de los que carecen de conocimientos, pero también de los que no tienen la resolución interna o incluso la decencia de estudiar algo más allá de su reacción emocional inicial ante ello?

La respuesta a esto es un rotundo No.

La "opinión pública" es la opinión de los esclavos lavados mentalmente. Siempre trabajan en contra de sus propios intereses, toman las decisiones equivocadas en la vida, son a menudo las masas que son utilizadas como carne de cañón por los que están en el poder y están alegremente mal informados.

La mayoría de las veces, muchos de los miembros de estas "masas", sólo quieren las cosas más pequeñas de la vida. Sus gritos de "Querer la

Verdad" son en muchos casos deshonestos; no quieren la Verdad, y por lo tanto al entrar en contacto con cualquier Verdad, se centran sólo en lo que les disuadiría de saber más sobre la Verdad real.

Si les preguntamos, nos darán una larga lista de un millón de "cambios" que "deben ocurrir", para que ese manto de Verdad les venga a "su medida". Pero al final, ni siquiera llevarán esas túnicas: Las túnicas se rasgarán, se mancharán en sus productos, o se rasgarán.

No importa cómo se corte la tela, siempre encontrarán otro problema, y luego otro problema - Hasta que alcancen de nuevo su estado original que es el estado de falsedad en el que fundamentalmente quieren existir.

Ceder a las exigencias del "Público" que está fuera de nuestro medio, no va a salvar a nadie. Se debilitarán aún más, y perderemos todos los elementos de la Verdad. Ambas partes serán perdedoras.

¿También, estas masas, que tenemos que ceder a sus miedos irracionales, mente desinformada, acusaciones calumniosas, o falsas demandas sin fin, hacen algo por nosotros aquí, además de querer matarnos a todos desde el advenimiento de sus mentiras? No lo hacen.

Somos amables y bondadosos como los Dioses para querer ayudarles a salir de este estado miserable, porque los Dioses son generosos y bondadosos. Pueden aceptarlo o no, pero no podemos ridiculizarnos y reducirnos a sus "exigencias".

Los Dioses nos enseñan a superar su estado actual, y quieren que nuestra información se difunda no para mantenerlos en ESE estado, sino para llevarlos a OTRO estado más elevado. ¿Cómo se superará el estado de ignorancia? Ciertamente no cediendo, bajando el nivel, hasta que no haya nivel alguno.

Bueno, hay una línea de base que uno tiene que subir para esto, y esto no puede cambiar. Es eso o uno se queda dónde está, o cada vez más bajo.

Cuanto más uno intente conformarse a los estándares de los débiles, los serviles, los tontos, o aquellos que no pueden molestarse en aprender ninguna Verdad, eso será la degeneración de la Verdad de los Dioses en un asilo de los esclavos. Eso es lo que hizo el cristianismo, lo mismo que el islam. Eran programas aptos para el control de los esclavos.

La Verdad se ha ido y nunca existió en estos, porque eligieron conformarse a la moral de esclavos y a la estupidez que es característica de "los muchos".

Actualmente, el enemigo tiene muchos miembros (Están en declive) ya que muchas personas son a la vez esclavos, mentirosos y perezosos. Esta combinación trina es la verdadera santa trinidad de estas "religiones", llevando al alma humana directamente a las fauces de la ignorancia final.

El punto del Satanismo Espiritual es no caer en la moralidad esclava, estándares, o niveles de inteligencia menores que lo harían "aplicable" y "aceptable" por todos. Si la gente no puede aceptar ciertos hechos acerca de la existencia, incluso después de la prueba, verificación, o debido a la falta de coraje para pensar por sí mismos, no son aptos para convertirse en Satanistas Espirituales o para experimentar el poder espiritual, la Verdad o la revelación de lo divino en sus vidas.

Su "miedo" es simplemente una respuesta animal programada, basada en información errónea y equivocada. Si un ser humano no puede superar esto, no hay manera de que este mismo ser humano vaya a avanzar espiritualmente, no importa cuántas de sus demandas sean atendidas diluyéndose uno mismo.

Si uno alguna vez tuvo un "Amigo" que era drogadicto y empezó a tomar crack con ellos para "simpatizar" con ellos, sabes que eso nunca funciona para salvar al drogadicto, sólo sirve para destruirte a ti también - lo mismo es el caso cuando uno es demasiado "tolerante" y "acepta" a todo el mundo hasta el punto de la ruina personal.

Los Antiguos Iniciados del pasado incluso fueron arrojados a fosas de cocodrilos o tuvieron que experimentar sucesos aterradores para mostrar

resolución emocional interna. Esta generación de humanos es débil, tonta y problemática en muchos sentidos. Si no pueden aceptar ciertos segmentos muy simples como que "La oscuridad es el origen inicial de la luz", o que "Satán viene de Satya que es la Verdad Eterna en sánscrito", no son aptos para convertirse en miembros de nuestro medio.

Digamos hipotéticamente que uno empieza a ceder a las tontas "demandas" de los serviles.

Satanás les asusta, no pueden controlar este programa del judío en sus mentes y lo desprograman, "eliminan a Satanás".

Después de esto, también remuevan a los Dioses, ya que podrían ser demasiados.

Primero, serán demasiado "miedosos" y demasiado "perezosos" para hacer meditaciones. No se pueden molestar.

¿Estudiar? ¿Quién tiene tiempo para esto?

¿La ética? Eso es demasiado para preocuparse.

¿Evolución personal? No es necesario.

La pregunta después de esto es que en el nombre de los Dioses te queda, el último nivel de pereza y falsedad que "Cree en esta cosa del palo y vete al cielo". Bonito, perezoso, cómodo y tan retrasado como puede ser. A eso también lo llaman "religión".

La razón por la que la humanidad está en este estado de retraso y sólo ahora se está recuperando de él, es exactamente debido a esta mentalidad de "vive y deja ser" que tiene. ¿Adónde nos ha llevado eso?

Buscan un consuelo emocional básico que se basa en mentiras y engaños, lo que socavaría nuestra fe y pondría en peligro nuestro camino hacia el futuro. El Satanismo Espiritual es solo para aquellos que tomaron el valiente paso de ir en contra de las mayores falsedades de esta era y regresar a un

estado previo de Verdad que una vez fue merecedor de la gente durante la Era Dorada de la Humanidad, no esta era caída de hoy.

Necesitas al menos un nivel básico de valentía personal para convertirte en Iniciado de los Dioses. Ya no necesitas luchar con leones y cocodrilos, o luchar en una gran guerra contra tu vida para demostrar tu desafío ante la muerte (Y por lo tanto tu fe por el aspecto inmortal del alma). Pero ciertamente deberías ser capaz de soportar una oscura "web" o "Satanás". Esa es una línea de base muy baja, por debajo de la cual, uno no es apto para unirse a los Dioses o para convertirse en un Dios.

El Nombre de Satanás también fue, por último, elegido por el enemigo para la jugra de difamación, ya que era el más importante y un nombre extremadamente sagrado. Uno debe llevarlo con orgullo en su corazón, a pesar de lo que uno sabe. La resolución en las propias creencias basadas en hechos vendrá de esa comprensión.

Los programas basados en la explotación del enemigo, siempre buscan ajustarse porque mienten: La iglesia ahora "acepta GBLT", mientras que ellos los mataron por más de 15 siglos, o cuando ellos son abundantes en homosexualidad mientras que ellos estaban "proscribiendo estos" para el público en general. Hipocresía, mentiras y ajustes, es su pan de cada día durante siglos.

Tienen que mentir todo el tiempo para "mantenerse al día", tratando de mantener la conformidad de todos y la explotación de todos. Se centran en la explotación y se benefician de los esclavos: Satisfaciendo las demandas de los esclavos y estableciendo un gobierno de masas es como sobreviven. Cuanto más tonto, miserable o iluso seas como miembro de estas "otras creencias", mayor será tu "puntuación". Es una carrera hacia el peldaño más bajo de la existencia.

Mucha gente parece pensar que los Dioses "necesitan" más gente - la realidad es que incluso si sólo hubiera 20 Satanistas en toda la tierra, basados en la Verdad y la Esencia, avanzarían todos igual, incluso contra 9 billones de personas engañadas.

Aunque sería muy bueno que esto sucediera y que los números crecieran, ya que esto es éxito, que los números crezcan basados sólo en tontos, es indicativo de decadencia, no de crecimiento. Ceder a estas demandas es señal de deterioro, no de avance.

Satanás no está tras las personas para explotarlas, los Dioses quieren instruir la Verdad y poner a la humanidad en una trayectoria de crecimiento espiritual. Los 9 mil millones en contra de ellos seguirían siendo los perdedores en este proceso, ya que sus vidas estarían con mentiras. Los Dioses quieren dar al pueblo la Verdad, pero el pueblo tiene que hacer estos pasos para ELLOS. Aquellos que no quieran hacer el camino de ida y vuelta, no llegarán a saborear los beneficios que están reservados para los sabios y los valientes.

Es importante tener en cuenta lo anterior a medida que crecemos en número. Pero los números que buscamos son los números de seres de calidad que quieren conocer la Verdad. No perfectos, sólo mejores y que buscan avanzar con algo superior, en lugar de arrastrar las cosas superiores a su nivel para su propia comodidad servil.